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COMPTE RENDU de CONSEIL d’ECOLE 

Année scolaire 2021-2022 
 

Ecole : Ecole Antonin PERRIN Commune : Villeurbanne 
Date : 14 /06/2022 

 
Durée : 2 h 00 min 

 

 

Participants :  

- Enseignants : MICHENET-MAGIS Emmanuelle, MAESO Florence, 
DELEFOSSE Aude, BROTONS Florian, KEMPF Cécile, VRASTOR Prisca, 
GIRAUD Françoise, OLIVIER Jory, RASTELLO Cathy, LECLET-GUILLOT 
Natalia, PECHOUX Pauline, CURTIS Cécile, GUYOT Morgane, 
MARCOUX Loïc, SIVARD Audrey, COLIN Géraldine, PARDON Céline, 
MONTCHARMONT Jocelyne, Serge ALVES, Isabelle PLICHON, 
 
- Délégués des parents : Carine MARLIERE, Paquita LEFRANC 
ANDRES, Géraldine POUY, Julie TEXTORIS, Claudia NTOTO, Lamia 
BADRA,  

 
- Représentants Mairie : Floyd NOVAK 
- Responsable périscolaire : Candice BASSEUIL 
 

Excusés : Claudette GAUTHIER (DDEN), MAZOYER Alexia, SENS 
Isabelle, Elisa BRUNET, Sonia LEBBADA, Ines BENZEGHIBA, 

Absents : Fatima NASSOHI, Solène PEYRAGROSSE, François 
BORRELY, Alexandre BALLARIO, Nassima YAYA, Pauline SEGONZAC, 
Laëtitia BOMBLE, 
 

 

 

 

 

Nom du président : 
 
Fabrice BLAUDIN DE THE 
 
Nom du secrétaire : 
 
OLIVIER Jory, 

 
Ordre du jour de la réunion : 
 
 Bilan de l’année  
 Accueil des élèves en cas d'absence d'enseignants. 
 Présentation du projet d’école 
 Perspectives pour la rentrée prochaine 

o Départ / arrivée du personnel 
o Effectifs prévisionnels et organisation prévue 
o Coopérative scolaire 
o Vote électronique pour les délégués 
o Rythmes scolaires 
o Minimix 
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Thèmes abordés et décisions prises : 

 
 Bilan de l’année 

Année marquée par la Covid ; des projets avortés. Idée que le Covid ait pu casser des liens dans l’équipe et 
avec les parents, qu’il faudra veiller à consolider/renforcer l’an prochain. 

Evènements marquants de cette fin d’année : 

- semaine des arts vivants ; 

- charivari ; 

- petit prince du slam ; 

- micro-folies ; 

- journées scientifiques en lien avec le collège, qui sert notamment de passerelle vers la 6ème ; 

- projet conte : Marie-Laure MILLET (orthographe ?) avec des thématiques différentes suivant les 
classes : représentations en lien pour la semaine des arts vivants. 

En ce moment, liaison entre les CP & la maternelle pour accueillir les futurs CP. C’est un moment de 
transition important pour les élèves et les familles. 

 
 Accueil des élèves en cas d'absence d'enseignants. 

Factuellement, de – en – de remplaçants. Quant à notre fonctionnement, au temps du covid : prévenir les 
familles pour qu’elles gardent les enfants afin d’en répartir moins… Aujourd’hui, avec moins de contraintes 
sanitaires, on a choisi de ne plus prévenir les parents et de répartir les élèves. 

Maintenant, comment faire travailler les élèves présents sans enseignants ? Il n’existe pas de bonne solution, 
celle retenue c’est de maintenir l’enfant dans sa « classe d’accueil » afin d’assurer et une continuité et de 
maintenir une certaine sécurité. 

Intervention des parents : qu’il n’y ait pas de remplaçant est une situation insupportable. Une action en justice 
est en cours d’élaboration… à suivre ! 

 
 Présentation du projet d’école 

Recueil auprès des enseignants des besoins avec 3 axes retenus pour améliorer : 

- Amélioration de l’expression des élèves : Nécessité d’améliorer la capacité expression orale, écrite, artistique. 
Le vocabulaire s’appauvrit chez les élèves ; 

- le climat scolaire : bien que plutôt positif, il y a une volonté de rendre plus visible des règles de vie commune, 
notamment avec le lien scolaire/périscolaire. Volonté de travailler le rapport au corps et le respect absolu du 
corps de l’autre.  

Cet axe concerne aussi le lien avec les familles, notamment celles qui n’ont pas les clefs de compréhension de 
l’école. 

Un café des parents est programmé pour le mercredi 7 septembre 

Journée portes-ouvertes à refaire en fin d’année 

Semaine des parents à relancer 

- l’inclusion des élèves à besoin éducatif particulier :  

Faire en sorte que les élèves en difficulté en lecture ne soient pas pénalisés sur tous les autres 
apprentissages 

Ouverture l’an prochain de l’ULIS, en rapport avec cet axe.  

Travailler la confiance en soi  

Favoriser les situations d’entraide, notamment entre les élèves. 
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 Perspectives pour la rentrée prochaine 
o Départ / arrivée du personnel 

3 départs : Madame Curtis, Madame Leclet-Guillot & Mme Maeso. 

 
o Effectifs prévisionnels et organisation prévue 

CP/CE1 : 141 élèves, soit 11 classes. 

CE2/CM1/CM2 : 181 élèves, soit 8 classes. 

 
o Coopérative scolaire 

Question de la dégressivité des cotisations pour les familles à plusieurs enfants scolarisés évoqué. 

On reste à 22€ suite à un vote à la majorité. 

 
o Vote électronique pour les délégués 

A l’unanimité, le conseil est pour. 

 
o Rythmes scolaires 

Le sujet a été longuement évoqué au dernier conseil d’école. Nous reprenons les conclusions de ce conseil, à 
savoir le non positionnement pour l’une ou l’autre des solutions. 

 
o Minimix 

Facilitateur de projets si l’équipe veut monter un projet. C’est la mairie qui s’occupe du recrutement ! 
 
 
Le conseil est clos à 19h 30 et s’est poursuivi par le verre de l’amitié. 


